



Kiedrich, 3. Juni 2021

CDU - Fraktion

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27, Rathaus
65399 Kiedrich

Sehr geehrte Frau Schmidt,

bitte nehmen Sie den folgenden **Prüfantrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Prüfung der Ausgabe von unentgeltlichen Schlüsselanhängern mit der Luca-App zur Kontaktnachverfolgung

Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, unentgeltlich Schlüsselanhänger mit der Luca-App zur Kontaktnachverfolgung an Kiedricher Bürgerinnen und Bürger im Rathaus abzugeben und mit welchen Kosten dies zu kalkulieren ist. Ebenso wird der Gemeindevorstand gebeten zu prüfen, ob eine Förderung durch das Land Hessen möglich ist.

Begründung

Der Luca Schlüsselanhänger ist das analoge Gegenstück zur Luca-App. Der Schlüsselanhänger ist gedacht als einfache Alternative für Menschen, die über kein Smartphone verfügen und regelmäßig „Luca-Standorte“ besuchen. In Geisenheim und in den Gemeinden in Schleswig-Holstein gibt es die Luca-App zur Kontaktnachverfolgung seit einigen Wochen auch als Schlüsselanhänger. Damit können auch Menschen, die kein Smartphone besitzen, in Geschäften, Restaurants, Theatern oder anderen touristischen Orten ihre Kontaktdaten hinterlegen. Auch die Inseln Sylt, Föhr, Amrum und die Stadt Cuxhafen bieten ihren Gästen neben der Corona-App auch den Schlüsselanhänger als analoge Variante an.



Quelle: luca-app.de/schluesselanhaenger/

Mit einem QR-Code auf dem Anhänger könnten sie sich auch ohne Smartphone an Standorten registrieren. Unserer Meinung nach gibt es immer noch viele Menschen, die über kein mobiles Endgerät verfügen, um einen QR-Code zu aktivieren. Beim analogen Schlüsselanhänger wird der darauf abgebildete QR-Code eingescannt. Bei einer Rückverfolgung von Infektionen kann der Code der Seriennummer des Anhängers zugeordnet werden, die die Gesundheitsämter beim Nutzer erfragen. Das Angebot soll nur für Menschen ohne entsprechendes Endgerät gelten.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zorn
Fraktionsvorsitzender